

TRIBUNES DE LA MINORITÉ MUNICIPALE

Ne sous-estimez pas le rôle d'Objectif Lagny !

Nous tenions à revenir sur l'importance d'une opposition forte au sein d'un conseil municipal. Et forts, nous le sommes. Après plus d'un an d'engagement politique dans un contexte sanitaire plus que tendu, Objectif Lagny est fier d'avoir présenté, lors de son Assemblée Générale, un bilan riche d'actions, d'initiatives et de projets qui font de cette équipe diversifiée, une vraie richesse humaine pour représenter les Lagnynais au sein des institutions démocratiques de la Ville.

Et à propos de démocratie, il est bon de rappeler que l'opposition municipale est un organe vital pour l'assurance d'un système sain, d'une possibilité de dialogue et de contre-pouvoir. Et c'est un rôle que nous sommes fiers d'assumer et que nous prenons très au sérieux.

Nous faisons vivre le Conseil et nous abordons les points de délibération avec la liberté de contradiction et d'expression propre à celle d'une opposition. Nous étudions les dossiers et interpellons la majorité lorsque cela est nécessaire. Nous avons à cœur d'avoir une opinion construite, objective et contestataire si nous estimons que cela est juste.

Nous sommes le lien entre l'institution politique et les habitants de Lagny et à partir de la rentrée prochaine, nos représentants de quartiers seront au plus proche de vous pour vous rencontrer et vous écouter lors des futurs conseils de quartier.

Le groupe Objectif Lagny et ses élus
Site web : www.objectiflagny.org

Pour un été plus égalitaire

Avec la pandémie, la vie culturelle s'est brutalement interrompue. À travers la relance des manifestations culturelles, en cette saison estivale synonyme de vacances, c'est la préservation des emplois de la filière artistique qui est en jeu.

Cependant, la précarité croissante exclue une partie de la population de ce bien commun, condition de la démocratie. La pandémie a amené à s'interroger sur la culture de proximité. Lors du vote du Budget Primitif, nous avons proposé de créer une « Maison des Arts » pour rapprocher les artistes des habitant.es et favoriser une coopération artistique locale.

Cette précarité empêche aussi le départ en vacances de bien des habitant.es ne pouvant partir. Dans certains quartiers où le béton est roi, l'été est alors une violence de plus, surtout lorsqu'il est caniculaire. Pour bien des habitant.es, l'été sera ainsi synonyme de fournaise dans un logement social laissé à l'abandon ou subissant un retard dans la mise en place de travaux d'isolation thermique.

Nous proposons que des fonds soient débloqués via le CCAS pour permettre à chacun.e de pouvoir profiter des vacances. Aussi, nous défendons la création d'une nouvelle piscine en Marne-et-Gondoire et une tarification accessible à toutes et tous, ainsi qu'une lutte plus active contre le réchauffement climatique, notamment en cessant l'éclairage nuptial des panneaux publicitaires.

**Patrick Roullé,
Ersilia Soudais,
Vincent Faille**

lagnyecologistesolidaire@mailo.com